
議会だより 号外 
発行

 
問題の発端となった「御蔵の湯」

赤字回避のため約４億８３００万円補正

☆大雪りばぁねっと。への委託事業予算の大幅減額・・・２Ｐ

前町長からの聞き取り調査 

☆ なぜ町史に残る大問題がおこったのか・・・・４Ｐ 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

昨
年
１２
月
１１
日
に
町
が
Ｎ
Ｐ
Ｏ

法
人
「
大
雪
り
ば
ぁ
ね
っ
と
。
」
に
委

託
し
て
い
る
緊
急
雇
用
創
出
事
業
・

復
興
や
ま
だ
応
援
事
業
に
お
い
て
１

４
０
名
の
雇
用
者
へ
の
賃
金
支
払
い

不
能
が
報
道
さ
れ
た
。
あ
の
日
以
来

連
日
マ
ス
コ
ミ
に
取
り
上
げ
ら
れ
、

町
史
に
か
つ
て
な
い
汚
点
を
残
す
こ

と
に
な
っ
た
。 

議
会
で
は
二
度
と
同
じ
こ
と
を
繰

り
返
さ
な
い
た
め
に
、
復
興
や
ま
だ

応
援
事
業
調
査
特
別
委
員
会
（
委
員

長

佐
々
木
良
一
議
員
）
を
立
ち
上

げ
全
容
を
究
明
中
で
あ
る
。 

今
回
は
こ
の
よ
う
な
事
態
に
な
っ

た
経
緯
に
つ
い
て
、
３
月
２５
日
に
行

わ
れ
た
前
町
長
か
ら
の
聞
き
取
り
調

査
を
中
心
に
伝
え
た
い
。 
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